

„Aus der Ratsstube...“

Anlässlich der 2. Sitzung des Jahres 2020 vom 3.2.2020 behandelte der Gemeinderat 19 Geschäfte, dazu die nachfolgenden Informationen:

Busse wegen illegaler Entsorgung von Kehricht

Der Gemeinderat hat eine Person betreffend illegaler Kehrichtentsorgung gebüsst.

Gärtnerarbeiten Umgebung Gemeindehaus

Die Gärtnerarbeiten Umgebung Gemeindehaus werden künftig vom Werkhof ausgeführt. Dieser hat dank dem neu hinzugekommenen Lernenden die Kapazität dazu.

Nachführung Hochwasserschutzdefizit Gefahrenkarte

Der Gemeinderat hat dem Ingenieurbüro KIP Wohlen den Auftrag erteilt, die Nachführungsarbeiten der Gefahrenkarte betreffend Hochwasserschutzdefizit auszuführen.

Betreuung Familie aus dem Asylbereich

Gemeinderätin Gabriela Bader hat sich zur Verfügung gestellt, die neue Familie aus dem Asylbereich zu betreuen. Der Gemeinderat dankt Gabriela Bader für die Übernahme per 29.1.2020.

Weiterbildung Sachbearbeiter Steuern

Der Gemeinderat hat die Weiterbildungsgesuche von Corinne Wittenwiller und Elia Dastoli – beides Sachbearbeiter Steuern – bewilligt. Der Gemeinderat wünscht den beiden viel Erfolg bei den Kursen.

Vermietung 4,5-Zimmer-Maisonette-Wohnung

Der Gemeinderat konnte die leerstehende 4,5-Zimmer-Maisonette-Wohnung an der Juchächerstrasse 2 vermieten.